
第 46 回 番組審議会議事次第 
 

日 時：令和 4年 7 月 27日（水） 

場 所：書面開催 

出席者：番組審議委員 

出席委員数  岩間委員長 中村委員 足立委員 大杉委員 豊島委員  

           

放送事業者：NPO 法人足立理事長 NPO 法人前川副理事長 中尾局員 

審議事項 

① 前回審議会以降の運営概況報告 

 

・ミニコミ誌 26号（7 月～9月）発行 

・ミニコミ誌 27号（10 月～12月）発行準備 

 

 26号のミニコミ誌リスナープレゼント現在の所 

まつかぜ屋お食事券約 10通 

お酒約 10通のご応募となっています 

  

・りゅうたんさんがイブニングウォーカーをできなくなられたので、 

新しいスタッフの田中さん、須藤さんで放送して頂いています。 

 

②今後の取り組み・番組について 

 

・短期集中 CMのチラシ(別添)を積極的に営業。 

 

・視聴率アンケートを集計し、営業に役立てる予定。 

 

・805たんば公式 LINE の登録者数を増やす。 

 公式 LINE の広報 CM を放送中 

 登録者数 ２月１日 ７６人 → ３月３０日 96人 →４月８日 104人 

 5月 28日 115 人 → 8月 10日現在 154人  

順調に登録者順調に伸びています  

 

・LINE を使いお知らせ(リスナープレゼント等)を流したいと考えています。 

 

・新しく応援団に入られた方に番組出演のお声がけをする。 

 



・Instagram 等の SNS での広報を充実させる。 

 

・YouTubeの配信も現在、こてつさんにお任せしている形ですが、スタッフでできるよう    

に検討中 

 

 

その他（番組以外） 

・今回、ミニコミ誌はすべての自治協議会様にご協力を頂き、全戸配布となりました。 

 次回からは、春日部地区自治協議会以外は配布にご協力頂けそうです。 

 春日部地区自治協議会はコミュニティー推進員の方が変わらない限り、配布は難しい状況

です。 

 

 

・４月から勤務頂いている佐々木さん、退職 

 田中さん、須藤さんという 2人の方を採用し、働いて頂いています。 

  

 

④放送番組についての感想・意見交換 

 

ご意見等ございましたらご記入いただけますと幸いです。 

 

・LINE 登録者数が増えているのでもっと活用できると良いかと思います。 

週 1 ぐらいで FM805 たんばからのお知らせ、応援団紹介などあればいいのではないか

と思います。 

YouTubeやインスタの紹介を LINE でお知らせする 

LINE 登録者のみプレゼント企画など 

・年配の人も LINEはされているので SNSをしない世代に FM805たんばの情報を伝える

ツールとしては有効だと思います。 

 

・新しい方お二人のイブニングウォーカーは聴かせていただきましたが、良い雰囲気ですね。 

これからも楽しみです。 

・LINE 登録も増えている様で、LINE 登録されている方にお得情報などが届くと良いです

ね。 

・805のホームページも楽しいと良いと思います。 805たんばの秋のイベントに向けて

出かけてはどうでしょうか？  

・7周年の企画などは進行していますか？ 

 →あまり進行していないので…これからという感じです。 

 



・FM805たんばのパーソナリティさん、スタッフさん、技術の皆様 

コロナ禍でイベントも中止になりスタジオ収録も今までのようにはできない事もありいろ

いろ大変だと思いますが、日々FM805たんばを聴いておられるリスナーさんにとっては心

の拠り所だと思います。 

これからもたくさんの人に聴いていただき愛されるラジオ局を目指してがんばってくださ

い       

 

 

 

 

 

 

※次回番組審議委員会の開催日時について： 

 

次回番組審議会は、 

 

9 月 28日水曜日あたりで、書面での開催を検討しております。 

 

 

どうぞよろしくお願いいたします。 


